

PROFIS LEISTEN WAS

Biegen, Sägen, Pressen, Schneiden

Im Leistungswettbewerb PLW („Profis leisten was“) zeigt sich jedes Jahr, welcher junge Ge-selle in seinem Handwerk reif für Bestnoten ist. Die besondere Herausforderung: Mitten im Messeturm der GET Nord traten am 22. und 23. November 2018 elf landesbeste Anlagenmechaniker zur „Deutschen Meisterschaft“ gegen-einander an.

Final wurden sie dann geehrt und stellten sich zum Fototermin auf von links nach rechts: Jan Rathmann auf dem 2. Rang, Christoph Steinba-cher als Sieger des Wettbewerbs, Manuel Bürkin auf Rang 3 und ganz rechts Michael Hilpert, der als Präsident des  ZVSHK die Auszeichnun-gen überreichte.



Bild: Hamburg Messe und Congress/Romanus Fuhrmann

LÜFTUNGSFACHKRAFT

Mit TÜV-geprüfter Kompetenz

Handwerker können ihre Kompetenz bei der Wartung von Lüftungsanlagen ab sofort mit dem TÜV-Siegel nachweisen. Den dazu erforderlichen Lehrgang mit entsprechender Prü-

fung bietet jetzt die Wöhler Technik GmbH in Kooperation mit dem TÜV Rheinland an. Die Betreiber einer Lüftungsanlage können so bei der Auftragsvergabe geschulte Lüftungs-fachkräfte sofort erkennen. Das ist wichtig, denn eine falsch eingestellte oder unzureichend gewartete Anlage führt zu hohen Energiekosten und verschlechterter Wohnqualität.

Weitere Informationen sowie alle Termine für 2019 finden sich unter
 www.woehler.de/wissen



Bild: Fotostudio Redeker/Wöhler

HEIZZEIT GERICHTLICH FESTGESETZT

Auch nachts nicht auskühlen

Wenn in einem Mietvertrag nicht geregelt ist, wie warm eine Wohnung mindestens sein soll, dann kann der Eigentümer trotzdem nicht schalten und walten, wie er will. Während der Heizperiode von Oktober bis April muss er dafür sorgen, dass auch nachts eine Raumtemperatur von wenigstens 18 Grad Celsius erreicht wird. So entschied es das Amtsgericht Köln (Aktenzeichen 205 C 36/16) auf die Klage eines Mieters hin. Weil die genannte Mindesttemperatur nicht erreicht wurde, handelte es sich nach Ansicht des Richters um einen Mietmangel. Eine Minderung ist in solchen Fällen möglich. Weitere interessante Entscheidungen gibt es unter www.lbs.de

DAS ZITAT DES MONATS

Nachahmung ist die höchste Form der Anerkennung.

Oscar Wilde (1854-1900), irischer Schriftsteller



MISS UND MISTER HANDWERK

Voten bis März

Die Kandidaten zur Wahl Miss und Mister Handwerk stehen fest. Sechs charmante Handwerkerinnen und sechs smarte Handwerker stellen sich im März 2019 auf der Internationalen Handwerksmesse in München zur Wahl. Die Aktion vom Deutschen Handwerksblatt mit seinen Partnern SIGNAL IDUNA und der IKK classic findet zum neunten Mal statt. Bereits seit dem 3. Dezember werden die Kandidaten auf germanyspowerpeople.de auf facebook.de/germanyspowerpeople und twitter.com/G-powerpeople bekanntgegeben. Jetzt voten!

Bild: Werbefotografie Weiss

